



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con la alcaldesa de Campos del Río

25.marzo.2025- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto al director técnico, Carlos Marco y el comisario de aguas adjunto, Adolfo Mérida, han mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Campos del Río, María José Pérez Cerón.

En la reunión, la alcaldesa ha aprovechado para repasar el estado del Dominio Público Hidráulico (DPH) en el término municipal tras el episodio de lluvias acaecido a principios de este mes.

La CHS ha tomado nota de los informes del Ayuntamiento y procederá a su evaluación por sí, en zona de competencia del organismo de cuenca, puede actuar coordinadamente con el Consistorio.

Por otro lado, la alcaldesa ha mostrado su preocupación por el uso de sistemas de modificación climática observados durante este último episodio de lluvias.

Por su parte, la Confederación se ha comprometido a enviar a sus agentes medioambientales para que corroboren que, los denominados cañones antigranizo ubicados en el municipio, se encuentran acorde a las resoluciones dictadas en su caso por el organismo de cuenca, recalcando que a fecha de hoy ninguno de ellos está autorizado.

En el encuentro, Pérez Cerón ha preguntado por la posibilidad de mantener una lámina de agua recursos hídricos del embalse de Los Rodeos.

Desde la CHS, han asegurado que, esta infraestructura cumple una labor de laminación y que sus normas de explotación determinan los posibles usos, de tal manera que a fecha de hoy no se puede compatibilizar dicho uso de laminación con otros de naturaleza socioeconómica.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.